

Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma Tel. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exallievefma.org

Roma, 22 de junio de 2024

Queridas/os, Delegadas y Presidentas/es de la Confederación Mundial Mornés Exalmnas/os FMA,

Estoy muy contenta de poder dirigirme a ustedes por última vez como Delegada Mundial. Me conmueve ver otra vez sus rostros y les aseguro que me acompañarán por el resto de mi vida.

Antes de dejarlas/os, aunque como FMA los llevaré ciertamente en mi corazón dondequiera que vaya, quisiera expresarles mi gratitud y mi estímulo.

En primer lugar, expreso mi GRATITUD al Señor y a la Virgen que me llamaron y caminaron a mi lado en esta rica experiencia de vida y de fe.

Agradezco a la Madre Yvonne y a Sor María Luisa Miranda que me pidieron este servicio, me acompañaron y confiaron en mí.

Agradezco a todo el Consejo Confederal, a ustedes queridas hermanas Delegadas y estimadas/os presidentas/es, porque con ustedes aprendí y compartí de cerca la animación de esta grande y hermosa Asociación. Juntos nos hemos enriquecido a lo largo del camino marcado por las alegrías y las dificultades de la existencia, por las perplejidades pero también por las certezas que sostienen nuestra fe. Cada una/o de ustedes me dió mucho y en mi corazón siempre guardaré un recuerdo agradecido por lo mucho que aprendí.

Agradezco el servicio de animación que ustedes asumieron con generosa disponibilidad. ¡Ustedes son quienes, con realismo, grandeza y nobleza de espíritu, llevan adelante los compromisos de la Asociación en todo el mundo!

Gracias por su acogida, cercanía y escucha. Me sentí muy bien con todas/os ustedes. Fue lindo acercarme a cada una/o, conocer directamente sus realidades cuando me llamaron tanto en presencia como por videoconferencia o cuando, en encuentros personales, me contaron sus sueños, sus dificultades, sus esperanzas, la vida de sus Federaciones. Gracias por lo que son y lo que hacen.

Creo profundamente en el estilo laical salesiano mornesino que caracteriza a la Asociación de Exalumnas/os FMA en la Familia Salesiana. Por eso las/os invito a descubrir, profundizar y vivir ese estilo que sólo ustedes pueden ofrecer a la Familia Salesiana, a la Iglesia, a una sociedad sedienta de comunión, de paz y de solidaridad. La Asociación es de verdad un espacio que pone en diálogo, en la comunión de los valores del carisma salesiano, a una familia de hermanas y hermanos de todas las culturas, de diferentes credos pero unidos por un mismo espíritu. ¡La de ustedes es una realidad maravillosa y profética! Sigan viviendo y dando testimonio de este carisma con mucha alegría, con mucha humildad y generosidad.

Que Dios y la Virgen los recompensen y bendigan a todas/os ustedes y a sus familias.

¡Muchas gracias por todo! Las/os llevo conmigo, especialmente en la oración.

Con especial cariño,

Suor Gabriela Patiño O. Delegata mondiale Exallieve/i FMA

Sofahielatortino O